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令和 2 年 2 月 1 日 

区 民 の 皆 様 へ 
南高田公民館建設委員会会長  青木 誠 

南 高 田 区 区 長  山﨑 仁 

公民館建設委員会各部進捗状況と今後の取組について 

 標題について 8 月の臨時総会で建設事業議決を受け、各部会が建設目標の具現化にむけ鋭意

努力してまいりました。その中間報告を 1 月 25 日総務部会で議論し今後の方針が決定されまし

たので、その内容報告と今後の方針をここに掲載させていただきます。 

〇 総務部会(令和 2 年 1 月 25 日) 

・ 各部会の報告を受け建設時期は従来どおり（令和 2 年度末）とし建物規模(金額含)は 2 月

18 日の建設部会の決定を尊重する。尚建設資金の調達については、より具体的な目標を設

定し再度区民の皆様にご協力のお願いをしていく。 

〇 建設部会（同 1 月 22 日） 

・ 今回は区民の皆様からのコンセプトを基に設計事務所に平面図の提出を求め設計内容につ

いて検討をした。次回の部会 (2/18)では建設資金を考慮しながらコンセプトはそのまま

に規模をコンパクトにまとめ、精一杯事業費の圧縮に努めていくことを検討する。 

〇 財政部会(同 1 月 16 日) 

・ 公民館建設寄付金アンケート結果については、配布 1,165 枚、回収 757 枚、回収率は 65%

寄付総額約 1,600 万円であった。今後は建設部会の検討結果を考慮し区民の皆様に建設資

金ご協力のお礼を申し上げ、重ねて建設資金協力をお願いしていく。 

〇 法人部会(同 1 月 25 日) 

・ 区民カード配布は 1,058 世帯(区費徴収世帯)に配布し回収は 935 世帯、回収率は 88.4%と

高い回収率になった。今後は建設部会の動向を見ながら市側等との事前調整、申請書原本

作成準備とその他事前調整を進めていく。 

 

 今後は上記の内容をふまえながら建設部会の公民館建設規模を基に、建設委員会全体会議を開

催し公民館建設にむけ意思統一を図るものとします。 

 つきましては、最終事業規模（公民館建設規模）が確定しましたら区民の皆様にあらためてお

知らせいたしますので深いご理解とご協力をお願い申し上げます。 
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